

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 26. März 2013

Kinder der Kita Panama und Bewohner des Aurelius-Hofes färben gemeinsam Ostereier



Seit August 2012 treffen sich einige Bewohner des Aurelius- Hofes und Kinder der Kita Panama abwechselnd in der Kita und dem Aurelius- Hof. Nun war es wieder so weit: Nachdem am 30. Januar eine kleine Seniorengruppe des Aurelius-Hofes mit ihrem Ergotherapeuten bei uns zu Besuch in der Kita Panama waren (wo wir passend zur Winter- und Faschingszeit ein Märchenquiz veranstalteten und „Rucki- Zucki“ sangen), erfolgte nun am 20. März unser „Gegenbesuch“ im Aurelius-Hof.

Trotz gelegentlicher Regenschauer zogen wir frohen Mutes mit selbstgebastelten Blumen im Gepäck los. Bereits auf dem Weg dorthin entdeckten wir die ersten Ostereier an geschmückten Bäumen und Sträuchern in den Vorgärten. Nach der gegenseitigen Begrüßung und dem Ausschenken von Wasser und Säften hatten die Kinder gemeinsam mit den Senioren die Möglichkeit Ostereier zu färben. Im ersten Schritt wurden die Eier mit einem in Essig getränkten Tuch abgewischt und dann gefärbt und beklebt. Diese, von dem Ergotherapeuten Michael Reiff vorbereitete Aktion, bereitete sowohl klein als auch groß viel Spaß.

Zum Abschied überreichten die Kinder stolz ihre selbstgebastelten Blumen und mit einigen bunten Eiern in der Tasche machten wir uns auf den Heimweg, jetzt sogar bei Sonnenschein. Es war ein gelungener vorösterlicher Nachmittag.